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dello Statuto 

Palermo, lì    

 

IL SEGRETARIO 

L’anno duemilaventuno il giorno 03 del mese di Febbraio alle ore 9,33 in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della Sede 

Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48 si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso n°58603 del 26/01/2021. 

Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta composto 

di seguenti Consiglieri: 

 

Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  X 

I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni X  

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino X  

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N° 9 1 

 

Presiede la seduta: Il Vice Presidente Andrea Gulemi 

 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 01/02/2021                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  

successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000, n.30. 
 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  

 

Scrutatori  Adelfio, Tarantino, Terranova il risultato è il seguente : 

 

Presenti        n.°  9 

 

Votanti     n.° 9 

 

Voti favorevoli  n.° 9 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 01/02/2021 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x x

QUARTARARO GIUSEPPE X x

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 03/02/2021 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 01/02/2021
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COMUNE DI PALERMO 

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

 SETTORE SERVIZI AI CITTADINI  

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 01/02/2021 

L’anno 2021, il giorno uno, del mese di Febbraio, alle ore 9,00, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità telematiche 

mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, del Decreto 

Legge n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn.° 8, 10 e 11 dell’Assessorato 

delle Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 

marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di 

convocazione prot. n.° 58603 del 26/01/2021, per procedere alla trattazione degli 

argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo P.O., Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica. 

Il Presidente, alle ore 9,31, apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Ilardi, 

Quartararo, Tarantino e Terranova.  Risultano presenti 7 Consiglieri. 

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri 

Bruschetta, Ilardi  e Terranova. La nomina dei suddetti scrutatori è approvata 

all’unanimità dei presenti.  
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Si passa al I punto dell’O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente”, dando 

lettura delle richieste inviate dai Consiglieri per il successivo inoltro alle aziende 

competenti:  

• “Richiesta   bonifica postazione RSU in Via Guido Rossa, di fronte al numero   

civico n.° 30”,a firma del Consigliere Tarantino; 

• “Richiesta ripristino punto luce spento in Via Orsa Minore, muro perimetrale 

presso rotonda Via Orsa Minore”, a firma del Consigliere Bruschetta; 

• “Richiesta rimozione ritiro ingombranti ,(materassi) in Via Orsa Minore, civici 

nn.° 1 - 3”, a firma del Consigliere Bruschetta; 

• “Richiesta rimozione ritiro ingombranti,(materassi )in Via Orsa Minore, civici 

nn.° 144 – 146”, a firma del Consigliere Bruschetta; 

• “Richiesta urgente copertura buca in Via Mendola, civici nn.° 98-100”, a 

firma della Consigliera Rappa. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino, che pone in evidenza il 

persistere della presenza degli ingombranti nel territorio della Terza 

Circoscrizione: nello specifico, alcune postazioni come quelle di Via Papa 

Giovanni XXIII e di Via Placido Rizzotto che, dopo tanti solleciti e richieste, 

devono ancora essere bonificate ma sembra che per tale problematica non si trovi 

soluzione; non bisogna colpevolizzare solo la RAP ma anche l’amministrazione, 

che dovrebbe contrastare questo fenomeno ma non si preoccupa di farlo. La 

situazione è insostenibile, soprattutto davanti alle  scuole e alle parrocchie. Spera 

che la situazione migliori. 

Il Presidente dichiara che il fenomeno sta ritornando alla ribalta: occorre 

sensibilizzare i cittadini e proporre soluzioni; in questo momento, da quello che si 

apprende dagli organi di stampa, non c’è unità di intenti tra l’azienda RAP e 
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l’amministrazione. Si parla del transito dei lavoratori dalla Re.Se.T. alla RAP  ma 

occorre affrontare tutte queste problematiche con i vertici dell’azienda. 

Alle ore 9,39 entra in collegamento la Consigliera Rappa. Risultano presenti 8 

Consiglieri. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta che, cambiando 

argomento, vorrebbe affrontare il problema del mercatino, in quanto sabato ha 

potuto constatare personalmente che nel mercatino di Via Oreto era stata occupata 

soltanto la zona vicino alle Poste  e vi era una presenza numerosa di Vigili Urbani. 

Erano presenti solo i “mercatari” che vendevano i generi alimentari e in via 

dell’Orsa non c’era nessuno. Forse sarebbe opportuno scindere il mercato in due 

giorni  per dare l’opportunità ai “mercatari” di regolamentarsi; dividendolo in due 

giorni la popolazione diminuirebbe e  si eviterebbe  il diffondersi della pandemia. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che specifica che il fatto 

che erano presenti solo i commercianti che vendevano i generi alimentari era 

dovuto ad una protesta dei commercianti di abbigliamento dei negozi, in quanto 

mentre costoro devono stare chiusi i commercianti dell’abbigliamento nei 

mercatini vendono ugualmente. Andare a scindere il mercato in due giorni è una 

proposta poco praticabile: un ambulante regolamentato ha il posto assegnato e 

paga per quel posto per il giorno del sabato e in altri giorni è impegnato in altri 

mercati; il problema è difficile soluzione  anche se il vero problema è 

l’abusivismo, perché spesso questi “mercatari” invadono i passi carrabili delle 

abitazioni private. Più  volte il Consiglio con i vari Assessori che si sono succeduti 

ha affrontato tale questione con scarsi risultati proprio perché di difficile 

soluzione. 

Il Presidente dichiara che bisogna affrontare la questione in modo appropriato: 

si sa che i mercatini sono ubicati in zone poco idonee e in tali luoghi i cittadini 

residenti hanno enormi disagi; più volte si è cercato di interloquire con 
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l’amministrazione ma con scarsi risultati. L’Assessore Pampiano aveva chiesto al 

Consiglio di individuare un’area per istituire un mercato giornaliero. Occorre 

cambiare strategia e trovare un’area che abbia le caratteristiche per ospitare il 

mercato giornaliero, cosi che molti abusivi possano regolamentarsi. 

Chiede ed ottiene la parola la Consigliera Rappa, che fa presente che mancano i 

dovuti controlli: occorrerebbe un presidio fisso che controlli le licenze. 

 Il Presidente ribadisce che i mercati sono ubicate in zone poco adatte  ormai 

appare necessario crea un’area dove giornalmente si possa svolgere il mercatino. 

Alle ore 9,57 entra in collegamento il Consigliere Prester. Risultano presenti 

9 Consiglieri. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Ilardi, che specifica che occorre un 

controllo serrato dei Vigili Urbani, in quanto spesso questi abusivi percepiscono 

anche il reddito di cittadinanza. Inoltre vuole soffermarsi sulla situazione di degrado 

in cui versa lo spartitraffico di Via Sanfilippo, che è stata oggetto di richieste 

effettuate da lui e dal Consigliere Quartararo. 

Alle ore 10,00 esce il Consigliere Prester. Risultano presenti 8 Consiglieri.  

Si passa al II punto dell’O.d.G., ovvero “Approvazione verbale relativo alla 

seduta precedente”, con la lettura del verbale relativo al giorno 27/01/2021, 

approvato alle ore 10,09, per appello nominale, il cui esito è il seguente: Presenti: 8; 

Votanti: 8; Voti Favorevoli: 8.  

Alle ore 10,03 esce il Consigliere Terranova. Risultano presenti 7 Consiglieri. 

Si passa al III punto all’O.d.G. ovvero “Interpellanze e Pareri”, con la lettura di 

un’interrogazione avente per oggetto “Spostamento isola ecologica Via Carneval, ex 

Via dell’Airone ,realizzazione sul muro di cinta attigua attuale  campo di calcetto di 

una poesia della poetessa e scrittrice Francesca Guajana”, a firma del Consigliere 

Bruschetta, prot. n.° 1569664 del 14/11/2019. 
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Il Consigliere Bruschetta illustra l’oggetto dell’interrogazione, spiegando che nasce 

da una mozione che ha un duplice valenza, ovvero quella di eliminare la discarica di 

Via dell’Airone, in quanto già esiste il centro raccolta di Via Oreto, e quella di 

realizzare la poesia sul muro che darebbe lustro e decoro alla strada. Considerato che 

lo scultore Montemaggiore, che aveva dato la sua disponibilità per questa opera, è 

morto, si potrebbe apporre in sua memoria una targa sul muro. Non crede che ci 

vorranno grandi risorse economiche per attuare tale proposta. 

Il Presidente evidenzia che per realizzare quanto chiesto dal collega occorre 

coinvolgere l’Assessore alla Cultura e anche i cittadini e fare una manifestazione 

all’aperto. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Quartararo, che sottolinea che la 

carreggiata di Via dell’Airone è molto larga; la bretella laterale è stretta ed è 

diventata un ghetto, difficile da sorvegliare; si potrebbe chiudere tale bretella, 

creandovi un’area verde da intitolare al Signor Montemaggiore, lasciando l’accesso al 

campo sportivo. Il fatto di non poter raggiungere l’area creerebbe anche un deterrente 

per l’abbandono dei rifiuti. 

Il consigliere Bruschetta accoglie e condivide l’idea del collega Quartararo. 

Il Presidente evidenzia che è importante il coinvolgimento dell’amministrazione 

affinché l’opera venga realizzata. Non crede che la bretella si possa chiudere perché 

dà l’accesso a via Camico. 

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Tarantino,  che dichiara ch ben vengano 

tutte quelle cose che riguardano la cultura che servono alla crescita di un popolo. 

Occorre capire se la strada possa essere chiusa e non dia fastidio ai residenti. 

Il Presidente replica che al momento si parla soltanto di realizzare il murales . 

Occorre coinvolgere anche le scuole ed è importante che il territorio risponda, 

segnale del risveglio delle coscienze dei cittadini. E’ necessario quindi il 

coinvolgimento dell’Assessore alla Cultura e della RAP. 
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Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Bruschetta, che propone di invitare 

l’Assessore alla Cultura. 

Il Presidente afferma che questa materia è oggetto della commissione competente: 

in seguito si farà un incontro alla presenza dell’Assessore alla Cultura e della 

commissione competente. 

Esauriti gli argomenti, alle ore 10,31, il Presidente chiude la seduta. 

Il Segretario                                  Il Presidente 

 Maria Concetta Calderone                   Andrea Gulemi 

 
Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
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